

Parlamento europeo reconoce a González como presidente de Venezuela

En una votación realizada este jueves el parlamento europeo se expresó respecto a las últimas elecciones presidenciales de Venezuela y votó a favor de reconocer a Edmundo González, el candidato opositor a Nicolás Maduro, como el mandatario democráticamente elegido del país. El respaldo se dio con 309 votos a favor, 201 en contra y 12 abstenciones. Según publica "20minutos.es" la resolución, además de reconocer a González como "presidente legítimo y democráticamente elegido de Venezuela", menciona a María Corina Machado "como líder de las fuerzas democráticas" y asegura que la Unión Europea tiene que hacer "todo lo posible" para que González pueda tomar posesión como presidente el próximo 10 de enero.